



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



León, 23 de julio de 2014

El PSOE pide medidas especiales para los parados mayores de 45 años

- **Diez destaca en el municipio de León hay más de 5.200 desempleados de más de 45 años y una tasa de contratación casi nula**
- **El portavoz socialista propone ayudas especiales, proyectos específicos de formación y bonificaciones**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde medidas especiales para la contratación de desempleados mayores de 45 años, más de 5.200 en el municipio, casi un 40% del total de parados registrados.

“Las especiales condiciones de estos desempleados, sus dificultades añadidas a la hora de encontrar un puesto de trabajo y la situación de muchos de ellos hace necesario que se pongan en marcha medidas especiales para fomentar su contratación”, explica Diez. El portavoz del PSOE propone bonificaciones especiales para las empresas que contraten desempleados de ese grupo de edad, ayudas a fondo perdido –similares a las que ofrece la comunidad de Madrid que oscilan entre 500 y 1.000 euros a las empresas que realicen contratos indefinidos- o reservas de cuotas de empleo para este grupo de edad como hace Andalucía, además de programas de formación específica en los posibles yacimientos de empleos y, por supuesto, iniciativas de contratación



que atienden a este sector de la población de forma específica. Unas ayudas y programas, aclara, que debe financiar la Junta de Castilla y León “a la que el alcalde no debe dejar ni un día sin reivindicar mayor cuantía en los programas de empleo, y nuevas partidas específicas para este colectivo y para su contratación”.

“Es cierto que el problema del desempleo de los jóvenes es acuciante pero no lo es menos es el de este grupo de personas, 5.209 en el municipio de León, que tienen un futuro laboral totalmente negro y que además tienen dificultades para afrontar algún día la jubilación”, explica Diez. El propio Ildefe alerta de las dificultades de este colectivo en un informe que recoge textualmente -indica Diez- que “los desempleados de más de 50 años siguen configurando el sector más perjudicado en cuanto a la evolución del número de desempleados inscritos en las oficinas de empleo”. Un informe al “que el alcalde ha hecho oídos sordos desde el inicio de la legislatura”, recalca el portavoz del Grupo Municipal Socialista.

Diez puntualiza que la contratación de este sector de población es prácticamente nula, apenas cien desempleados han salido de las listas del paro en un año, pero es que además los contratos realizados han sido temporales y precarios porque lo que Ayuntamiento, como administración más cercana y responsable de la ciudadanía, ha de abordar medidas especiales ya.